

BRIGADA SOCIAL POR EL NUEVO ECUADOR

Samborondón, 14 de marzo de 2025



Aquí estamos presentes, ayudando a las personas que más lo necesitan, ayudando a las personas que tenían también alguna desilusión con gobiernos pasados, o gobernantes pasados, no les paraban bola, no les daban lo que verdaderamente necesitaban y la asistencia del Estado que se necesita.

Nosotros continuaremos trabajando, continuaremos hasta el último segundo dando todo de nosotros, y dándoles los

recursos a la gente, y dándole la ayuda que se necesita, especialmente en los momentos más difíciles.

Muchas gracias.

DANIEL NOBOA AZIN

Presidente Constitucional de la República del Ecuador